



Pièces	3 Pièces
Superficie	75 m²
Référence	IC-CG-205-229
Prix	499 000 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

Exclusivite villefranche sur mer - l'octroi - centre ville l'agence chabert group vous propose en exclusivité ce bel appartement refait à neuf en plein centre de villefranche-sur-mer au sein d'une copropriété bien entretenue et sécurisée. L'appartement qui dispose d'une belle luminosité grâce à son exposition sud, se compose d'un grand séjour agrémentée d'une belle cuisine américaine entièrement aménagée et équipée, d'une véranda de 10m2 permettant d'agrandir l'espace de VI, de deux chambres, d'une spacieuse salle de bain moderne et d'une buanderie. L'appartement est entièrement climatisé. ...

Exclusive villefranche sur mer - l'octroi - town center l'agence chabert group is proud to offer you this beautiful, refurbished apartment in the heart of villefranche-sur-mer, in a well-kept, secure condominium. The south-facing apartment is bright and airy, with a large living room featuring a fully fitted and equipped open-plan kitchen, a 10m2 veranda to extend the living space, two bedrooms, a spacious modern bathroom and a laundry room. The apartment is fully air-conditioned. No electrical faults. No work required in the condominium. A spacious cellar completes this property. Close to all ...

CHABERT GROUP - INTERNATIONAL REAL ESTATE

2 Place de la Paix - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

